
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 橋上駅舎  橋上駅舎 

岩槻駅舎改修工事がスタート、2015年 3月完成へ！ 

さいたま市議会９月定例会が、9/12～10/23までの42日間の会期で開かれました。９月定例会では、旧岩槻区役

所敷地利用に関する計画策定並びに旧岩槻区役所庁舎解体設計の予算が含まれた補正予算議案、追加で提出され

た地下鉄7号線延伸事業の実行段階へのスタートとなる補正予算議案など、市長提出議案27件、議員提出議案・

委員会提出議案など計45議案の議案審議を行いました。また、南部都市・公園管理事務所の不適正な事務処理

の問題は、事務処理等適正調査特別委員会が設置され、さいたま市では初となる地方自治法第100条に基づく調

査を行って真相究明にあたることになりました。その為、決算審議は継続審査となりました。 

私は、本会議場での質問機会はありませんでしたが、皆様の声を市政に反映するため、委員会審議の場で、全力

で質疑を行って参りました。今後とも、ご意見・ご要望をお聞かせくださいますようお願い申し上げます。 

旧岩槻市時代から、エレベーターやエスカレーター

が未設置であることや西口改札がないことから、地

下道や踏切を渡らなければ改札へ迂回できない状態

が続いております。こうした状態を早く改善したい

との、多くの皆様の声がようやく実現に向けてスタ

ート致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しくできる駅舎は、投票で決定した和風建築の特

徴のひとつ「白壁」をイメージしたデザインとなっ

ております。平成２５年４月頃までに、改札口の変

更工事を行います。変更後の改札口は、現在の交番

付近となります。 

駅を利用しながらの工事となりますが、安全性を確

保した上で、ＥＶやエスカレーターが工事完成前の

少しでも早い段階で供用開始できるよう、今後とも

要望して参ります。 
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さいたま市議会９月定例会報告！ 

◆岩槻駅舎改修事業の概要について 

岩槻駅舎改修事業は、駅のバリアフリー化と駅周辺の活

性化、西口利用者の利便性の向上を図るため、駅舎の橋

上化と駅の東西を結ぶ自由通路の整備を行う事業です。 

【東西自由通路】 

構造：鉄骨造 2 階建て 

幅員：約９ｍ 延長：約４５ｍ 

主な設備等：エレベーター２基、エスカレーター３基 

多機能トイレ併設公衆トイレ２カ所、観光案内所、交番 

【橋上駅舎】 

構造：鉄骨造 2 階建て 

主な設備等：エレベーター２基、エスカレーター２基 

多機能トイレ併設公衆トイレ１カ所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 


